

DOCTOR KLEIN[®]

SENSITIVE SKIN COSMETICS

TEA TIME BODY WASH

Gel de baño hidratante y envolvente con Té verde 400 ml

Ref.: 060608

Testado en pieles sensibles, bajo control dermatológico



¿QUÉ ES?: El gel de baño TEA TIME es un producto de cuidado corporal sin alérgenos del perfume, diseñado para limpiar, hidratar y revitalizar la piel de manera suave y efectiva. A base de té verde ofrece antioxidantes que protegen contra el envejecimiento cutáneo y mantienen la piel joven y radiante. Su textura envuelve el cuerpo en una capa natural de frescura y bienestar profundo que se prolonga después de la ducha. Enriquecido con Extracto de granada protege de la sequedad brindando una piel suave y tersa.

¿PARA QUÉ ES?: El gel de baño TEA TIME está diseñado para limpiar, hidratar y revitalizar la piel durante el baño. Enriquecido con extracto de té verde y granada, ofrece propiedades antioxidantes y acondicionadoras, protegiendo la piel del envejecimiento y manteniéndola suave y elástica. Los ingredientes como la Betaína de Coco y la Goma Xantana aseguran una limpieza suave y efectiva, ideal para todo tipo de pieles, incluyendo las más sensibles. Este gel no solo limpia, sino que también nutre y calma la piel, dejándola fresca, hidratada y radiante. Su fórmula equilibrada lo convierte en un producto esencial para el cuidado diario del cuerpo.

¿PARA QUIÉN?: El gel de baño TEA TIME está formulado para ser utilizado por cualquier persona que busque un producto de limpieza corporal suave, hidratante y revitalizante. Es ideal para aquellos con piel sensible o propensa a la sequedad, gracias a sus ingredientes calmantes y nutritivos. Además, es adecuado para personas preocupadas por el envejecimiento de la piel, ya que sus componentes antioxidantes ayudan a proteger y rejuvenecer.

BENEFICIOS: El gel de baño TEA TIME ofrece múltiples beneficios: proporciona una limpieza suave y efectiva, respetando el equilibrio natural de la piel. Enriquecido con extracto de té verde y granada, aporta potentes antioxidantes que combaten el envejecimiento cutáneo, manteniendo la piel joven y radiante. Sus ingredientes

hidratantes, como la Betaína de Coco, aseguran una hidratación profunda, dejando la piel suave y elástica. Además, su fórmula es ideal para pieles sensibles, reduciendo la irritación y promoviendo una sensación de bienestar y frescura tras cada uso.

¿CÓMO LO USO?: Para utilizar el gel de baño TEA TIME, comienza humedeciendo tu piel en la ducha o bañera. Aplica una cantidad adecuada del producto en tus manos o sobre una esponja. Realiza un suave masaje sobre la piel para activar la espuma y permitir que los ingredientes actúen eficazmente. Tras masajear, enjuaga bien con abundante agua. Evitar el contacto con los ojos. Antes de cada uso, recuerda agitar el envase para asegurar que los ingredientes estén bien mezclados y activos. Este proceso dejará tu piel limpia, fresca y con una sensación de hidratación y suavidad.

NATURAL ORIGIN INGREDIENTS: 96%

La naturalidad de este producto se sustenta bajo la aplicación de la norma ISO 16128 (Organization for Standardization ISO, Guidelines on technical definitions and criterion for natural and organic cosmetic ingredients and products), que establece un método estandarizado internacional para el cálculo de la naturalidad de las fórmulas cosméticas.

INGREDIENTES ACTIVOS:

EXTRACTO DE TÉ VERDE:

El extracto de té verde, incorporado en nuestro gel de baño, es un ingrediente esencial que aporta notables beneficios antioxidantes gracias a su rico contenido en polifenoles y catequinas. Estos componentes lo convierten en un poderoso aliado contra el envejecimiento de la piel, protegiéndola eficazmente de los daños causados por los procesos oxidativos. Además, la presencia de vitaminas del grupo B y C en el extracto de té verde potencia su capacidad para cuidar la piel durante el baño, ofreciendo una protección adicional. Este activo se destaca también por sus propiedades humectantes y antimicrobianas, lo que lo hace ideal para el cuidado diario de la piel. Los taninos presentes en el té verde, con su función astringente, contribuyen a regular el exceso de sebo y a reducir el tamaño de los poros, beneficiando así a las pieles maduras. Además, el poder antioxidante de los taninos y catequinas ayuda a mantener la piel fresca y libre de irritaciones. Esto es especialmente beneficioso para las personas con pieles sensibles, ya que el extracto de té verde en nuestro gel de baño calma y suaviza la piel, dejándola limpia, revitalizada y comfortable.

EXTRACTO DE GRANADA:

El extracto de granada, obtenido del fruto "Punica Granatum", es un componente clave en nuestro gel de baño, aportando múltiples beneficios para el cuidado de la piel. Este extracto es un excelente hidratante y contribuye significativamente a la elasticidad de la piel, lo que lo hace ideal para mantener la piel bien hidratada y suave. Sus propiedades anti-envejecimiento son notables, ya que los componentes del extracto de granada ayudan a prolongar la vida de los fibroblastos, las células responsables de la elasticidad y vitalidad de la piel. Esto favorece el rejuvenecimiento cutáneo, reparando el daño y promoviendo una piel más joven y suave. Además, el extracto de granada es eficaz en el tratamiento para reducir la aparición de puntos negros, gracias a su alto contenido en antioxidantes que eliminan los radicales libres. Su poder regenerativo y calmante lo convierte en un aliado perfecto para personas con problemas atópicos o pieles sensibles. La versatilidad del extracto de granada lo hace apto para todo tipo de piel, lo que lo convierte en un ingrediente ideal para nuestro gel de baño, proporcionando hidratación, regeneración y protección antioxidante, dejando la piel revitalizada y radiante.

ACONDICIONADOR DE TRIGO:

El Acondicionador de Trigo, un derivado catiónico de la proteína vegetal de trigo, es un ingrediente valioso en la formulación de geles de baño por su función acondicionadora para la piel. Su acción antiestática es particularmente beneficiosa, ya que reduce la electricidad estática en la superficie de la piel, neutralizando su carga eléctrica. Esto contribuye a disminuir la sequedad, dejando la piel más suave y comfortable. Al incorporar el Acondicionador de Trigo en nuestro gel de baño, se enriquece el producto con propiedades que mejoran la textura y la hidratación de la piel, ofreciendo una experiencia de baño más lujosa y cuidadosa.

GLICERINA/GLYCERIN:

La Glicerina, un activo hidratante y humectante de origen 100% vegetal, es un ingrediente esencial en la formulación de geles de baño. Su habilidad para atraer y retener agua la convierte en un componente clave para suavizar e hidratar la piel durante el baño. Al aplicarse sobre la piel, la glicerina promueve la retención de humedad, aumentando significativamente la hidratación cutánea. Esta propiedad no solo mejora la textura de la piel, sino que también actúa como un anti-arrugas natural, manteniendo la piel joven y saludable. Particularmente beneficiosa para pieles secas y sensibles, la glicerina no solo hidrata profundamente, sino que también disminuye la sensación de picazón y apoya los procesos naturales de regeneración de la piel. Su similitud con las propiedades físicas de la piel le permite jugar un papel importante en su cuidado, mejorando la hidratación y ofreciendo efectos calmantes y aliviantes. La inclusión de glicerina en nuestro gel de baño asegura una limpieza suave y efectiva, dejando la piel nutrida, confortable y visiblemente saludable.

DISODIUM COCOAMPHODIACETATE:

Una materia básica tensoactiva derivada del coco, es un ingrediente clave en la formulación de geles de baño por su suavidad y eficacia. Este componente es especialmente valorado por su capacidad para evitar la irritación en la piel, ojos y mucosas, lo que lo hace ideal para productos destinados a pieles sensibles. Su naturaleza delicada y suave permite una limpieza profunda sin agredir ni reseca la piel, manteniendo su equilibrio natural. La alta tolerancia cutánea del DISODIUM COCOAMPHODIACETATE lo hace adecuado para uso frecuente, asegurando que la piel se mantenga limpia y saludable sin riesgo de irritación. Su inclusión en nuestro gel de baño garantiza una experiencia de limpieza placentera y segura, dejando la piel suave, calmada y bien cuidada.

CONSERVANTE NATURAL: Conservante 100% "Natural-based" cuyo ingrediente activo es un exclusivo antimicrobiano derivado de sustancias naturales. Usado como excelente alternativa a los conservantes tradicionales, está especialmente indicado para su uso en productos de cuidado facial, corporal y capilar.

GOMA XANTANA :

La Goma Xantana, un polisacárido natural obtenido a través de la fermentación del azúcar por la bacteria *Xanthomonas campestris*, es un ingrediente versátil en la formulación de geles de baño. Utilizada como espesante, modificador de la reología y estabilizador de emulsión, juega un papel crucial en la textura y consistencia del producto. En el cuidado de la piel, la Goma Xantana crea una sensación sedosa y mejora la facilidad de aplicación del gel, asegurando una distribución uniforme y evitando la separación de la fórmula. La Goma Xantana también aporta beneficios acondicionadores. Los polisacáridos presentes en ella tienen la capacidad de retener agua, ayudando a mantener los niveles de hidratación de la piel. Esto la convierte en un ingrediente valioso en geles de baño, especialmente para aquellos que buscan no solo limpiar, sino también cuidar y mantener la piel hidratada y confortable.

BETAÍNA DE COCO:

La Betaína de Coco, un tensioactivo anfótero derivado del aceite de coco es reconocida por su suavidad y compatibilidad con la piel, lo que la hace ideal para geles de ducha y otros productos de higiene personal. Sus propiedades de limpieza suave la convierten en una opción perfecta tanto para productos para bebés como para aquellos destinados a pieles sensibles. Además, actúa como un eficaz agente espumante, humectante, emulsionante y desengrasante. En combinación con tensoactivos aniónicos, mejora significativamente la acción limpiadora. Es una sustancia totalmente biodegradable.

INGREDIENTES (INCI):

AQUA, COCAMIDO PROPYL BETAINE, GLYCERIN, DISODIUM COCOAMPHODIACETATE, LAURDIMONIUM HYDROXYPROPYL HYDROLYZED WHEAT PROTEIN, HYDROXYPROPYL STARCH PHOSPHATE, XANTHAN GUM, PROPANEDIOL, CAMELLIA SINENSIS LEAF EXTRACT, PUNICA GRANATUM FRUIT EXTRACT, PARFUM, CAPRYLHYDROXAMIC ACID, MALTODEXTRIN, SODIUM CHLORIDE.